

Romerías de Mayo, donde la cultura se vive y se respira

- Última actualización: Lunes, 15 Abril 2024 11:57

Escrito por Dayami

Visto: 1053



Bajo el ardiente sol de mayo, la ciudad de Holguín palpita al ritmo del arte y la juventud. Es aquí, en el corazón cultural de Cuba, donde se despliega la alfombra de la creatividad para celebrar la 31ª edición de las Romerías de Mayo, un Festival Mundial de Juventudes Artísticas que cada año bate récords de energía y pasión.

La conferencia de prensa, realizada en un ambiente donde se respiraba la anticipación y el entusiasmo, sirvió como preludio a lo que será una semana repleta de actividades y expresiones artísticas. Las palabras de los organizadores, pronunciadas con el orgullo y la certeza de quienes conocen el valor de su trabajo, resonaron en el salón abarrotado de periodistas y curiosos.

El evento, organizado meticulosamente por la Asociación Hermanos Saíz (AHS) de Holguín, no es solamente un encuentro más; es un homenaje viviente a tres décadas de una tradición que ha logrado convertirse en una referencia artística a nivel mundial. Este año, las Romerías de Mayo cobran un significado especial al dedicar sus jornadas no solo al

Romerías de Mayo, donde la cultura se vive y se respira

- Última actualización: Lunes, 15 Abril 2024 11:57

Escrito por Dayami

Visto: 1053

30° aniversario de su fundación sino también a los 65 años de instituciones emblemáticas como la Casa de las Américas y el Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic).

Los organizadores de cada sección y evento desglosaron con detalle la participación de invitados de renombre, las principales locaciones y las personalidades que se darán cita en Holguín para compartir con los jóvenes creadores. Se palpaba entre los asistentes la expectativa de encuentros que prometen ser memorables, intercambios de experiencias y proyecciones de cine, debates literarios, exposiciones de arte y conciertos que harán vibrar a la ciudad.

La promesa de "más detalles próximamente" dejó a todos en un suspenso agradable, anticipando el reportaje ampliado que se avecina. Las redes sociales ya se hacen eco, con la página de Facebook 'Romerías de Mayo' actualizando constantemente sobre los preparativos, creando un zumbido de anticipación que se extiende más allá de las fronteras de Holguín.

Este año, las #30RomeríasDeMayo no solo celebrarán la vitalidad del #ArteJovenCubano sino que reafirmarán a #Holguín como un hervidero de cultura y un faro de la tradición artística en #Cuba. La ciudad, conocida por su hospitalidad y su espíritu indómito, está lista para abrazar a los artistas y al público, consolidándose una vez más como el espacio donde la cultura se vive y se respira, donde #SomosCulturaHolguín y #CubaEsCultura.

Y mientras la cuenta regresiva para el 2 de mayo continúa, uno no puede más que preguntarse: ¿Qué nuevas historias se escribirán en esta edición de las Romerías? ¿Qué nuevos talentos emergerán de este crisol de creatividad? Solo el tiempo lo dirá, y Holguín espera, con los brazos abiertos y el corazón latiendo al ritmo del arte, recibir a cada participante de esta fiesta del espíritu.

También te puede interesar:

- [Cuba: Categoría de mejor hotel de lujo para el Gran Muthu Almirante](#)
- [Holguín despidió a sus héroes](#)
- [En Holguín otorgan Premio de Ciencias de la Información](#)
- [Holguín: Presentan modelo de Gobierno basado en la ciencia](#)